



El ministro Escrivá destaca en Albacete la importancia de la ciberseguridad con proyectos como Experiencia Incibe y CyberCamp



Albacete, 18 de marzo de 2024.- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá, ha visitado en Albacete dos actividades del Instituto Nacional de Ciberseguridad de España (INCIBE), dependiente del ministerio, que conciencian, sensibilizan y forman a los ciudadanos sobre la importancia que tiene la ciberseguridad en la actualidad.

En primer lugar, ha inaugurado la experiencia PassVRord en la carpa que ha desplegado el INCIBE en el parking del estadio de fútbol Carlos Belmonte. Este proyecto forma parte de las iniciativas **#ExperienciaINCIBE**, un conjunto de eventos itinerantes que, durante tres años, recorrerán la geografía española con el fin de sensibilizar, concienciar, educar, promover y divulgar la ciberseguridad entre todos los ciudadanos. En la carpa, que estará hasta el 20 de marzo en Albacete, se utiliza la tecnología de Realidad Virtual para enseñar y poner a



prueba los conocimientos y habilidades en ciberseguridad de los visitantes mediante actividades y juegos.

Según ha manifestado el ministro, “la iniciativa del INCIBE es una actividad muy importante y novedosa, bien diseñada y moderna, que permitirá trabajar con todo tipo de colectivos -familias, jóvenes, empresas, educadores, etcétera- a través de múltiples actividades lúdicas de concienciación de lo que implica la ciberseguridad y los riesgos asociados a la creciente digitalización”. Esta actividad, que arranca en Albacete, va a llegar a 300.000 personas en los próximos tres años.

A continuación, el ministro Escrivá ha acudido al campus de la Universidad de Castilla-La Mancha en Albacete, donde se ha presentado el acuerdo CyberCamp con esta institución educativa. CyberCamp, una iniciativa orientada a desarrollar la cultura, concienciación y capacidades en ciberseguridad de la sociedad a través de la organización de actividades y eventos, ya cuenta con convenios con otras 11 universidades de todo el país. Mediante el acuerdo presentado hoy, se desarrollarán talleres, seminarios, conferencias y jornadas, entre otras actividades educativas y divulgativas, en las localidades de Albacete, Almadén, Ciudad Real, Cuenca, Talavera y Toledo.

“Por un lado, las nuevas tecnologías nos ofrecen oportunidades extraordinarias en aspectos como la conectividad o productividad, y hay que aprovecharlas; pero al mismo tiempo, tienen riesgos y amenazas contra los que tenemos que protegernos con conocimiento, profundidad y rigor. Para ello, los usuarios necesitamos ayuda de los especialistas, y eso es lo que nos van a proporcionar INCIBE y la Universidad de Castilla-La Mancha con CyberCamp”, ha dicho Escrivá durante su intervención en la presentación del acuerdo.